

POEME

J'avais choisi l'emblème tu étais ma bohème
me recouvre en œdème et tant pis c'est la même
J'avais pris les extrêmes à refaire les mêmes gestes
t'avais pris le même thème quand j'y pense c'est idem

on s'était dit quand même y a rien d'habituel
nos mondes virtuels où chacun sa parcelle
surveille

tant qu'à prier pour elle le faire dans son sommeil
on aurait fait pareil comme quoi lâcher du lest
j'adhère

Malgré nos lois humaines c'est comme des metavers
où quand le monde réel réside en logiciel
cyber

Je t'offrirai peut être l'oubli des ciels de traîne
pour parcourir les plaines quitte à le faire moi même
pour s'envoler sans ailes te proposer tandem et puis se faire la belle

à deux on s'entremêle des perles s'émerveillent
sans doute on nous surveille et dans notre archipel
on s'aime

pour l'heure en intermèdes je m'en rappelle à peine
rêver d'une vie nouvelle rouler pour l'éternelle

Je t'offrirai peut être l'oubli des ciels de traîne
pour parcourir les plaines quitte à le faire moi même
pour s'envoler sans ailes te proposer tandem et puis se faire la belle